



**GAD SAN PLÁCIDO**

## **ACTA # 004-2025 SESIÓN ORDINARIA**

En la parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los veintisiete días del mes de febrero de 2025, se reúnen los miembros del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, con la finalidad de llevar a efecto la sesión ordinaria, legalmente convocada y estando presente el Ing. Frowen Bosco Moreira García en calidad de Presidente, la Lcda. Cecibel Monserrate Vélez Loor Vicepresidenta y los vocales: Ec. Oswaldo Gabriel García Casanova, Sra. María Auxiliadora Mirabá Párraga y el Sr. Dubal Marceliano Jiménez Loor. El señor Presidente pide al Secretario que lea la convocatoria con el siguiente orden del día: **Primero.** - Instalación de la sesión. **Segundo.** - Enmienda y aprobación del acta de la sesión anterior. **Tercero.** - Lectura de comunicaciones. **Cuarto.** - Asuntos varios. **Quinto.** - Resoluciones. **Sexto.** - Clausura. Siendo leído el orden del día, es puesto a consideración, siendo aprobado por unanimidad por los miembros del pleno, dando continuidad a los siguientes puntos. **Primero. - Instalación de la sesión.** Siendo las 14H40 y existiendo el quórum reglamentario, el señor Presidente da por instalada la sesión. **Segundo. - Enmienda y aprobación del acta de la sesión anterior.** El señor Presidente pone a consideración del pleno la aprobación del acta de la sesión anterior, la cual fue anexada a la convocatoria y enviada a cada uno de los vocales. No existiendo ninguna observación en el acta, el señor Presidente pide al Secretario que tome votación, siendo aprobada el acta por unanimidad por los miembros del pleno. **Tercero. - Lectura de comunicaciones.** El señor Presidente pide al Secretario que proceda a dar lectura a las comunicaciones recibidas, una vez que se ha dado lectura a las comunicaciones, el Presidente menciona que algunas ya han sido atendidas y otras se atenderán según nuestra competencia, además expresa que de existir alguna duda sobre las comunicaciones, se tratará en el punto de asuntos varios, dando así paso al siguiente punto. **Cuarto. - Asuntos varios.** El señor Presidente pone a consideración del pleno este punto, a continuación menciona que, debido a la emergencia por la fuerte estación invernal, propone elaborar un plan de acción por parte de todos los vocales, durante la emergencia, para hacer trabajos en territorio en base a una propuesta de sectorización de la parroquia, para las proximas eventualidades que se susciten. Así mismo, el señor Presidente comunica que: 1.- El Gobierno Nacional esta impago con las alicuotas del mes de enero y febrero, motivo por el cual no se han cancelado los sueldos y retrasa las actividades planificadas. 2.- Hará uso de sus vacaciones en el mes de marzo. 3.- La propuesta de contratación de una persona de limpieza mediante catalogo electronico que se planteo la sesión anterior, se hizo un analisis costo beneficio y se concluyó que no resultaría, ya que el precio del metro cuadrado estaría en \$1.29 y tomando en cuenta la extensión del



# GAD SAN PLÁCIDO

edificio, sería un valor alrededor de \$700.00 lo que no sería conveniente para los intereses del GAD. 4.- El Presidente propone despues de la sesión, hacer un recorrido por las partes afectadas por las fuertes lluvias, especialmente en la comunidad La Cantera y Cerro Gabino. El vocal Gabriel García pide que la propuesta de la creación del Plan de Acción se lo deje como ultimo punto y por ahora se traten los demás temas, en este caso solicita información sobre el estado de la solicitud de reunión al Jefe de Distrito Portoviejo, sobre la solicitud de reunión al Club Rio Amazonas y el estado actual de la solicitud de terreno del antiguo camal de San Plácido. El señor Presidente expresa que, se envió el oficio a Jefe de Distrito pero no se ha recibido respuesta, respecto al oficio solicitando reunión al Club Rio Amazonas fue enviado pero no hay respuesta del día y hora que nos recibirán, por último la solicitud de estado de donación de terreno del antiguo camal ha sido enviada pero no hay respuesta al respecto. El vocal Gabriel García tambien menciona que sobre las lamparas de la calle 1 de diciembre que siguen apagadas, se haga la gestión respectiva para que sean arregladas. El señor Presidente menciona que, respecto al plan de acción propone ubicar por sectores según la facilidad de cada vocal, el vocal Dubal Jiménez pide que se le asigne desde la comunidad San Bartolo hasta La Tranca Abajo y La Tranca Arriba, tambien parte del Cerro La Victoria. El Vocal Gabriel García solicita desde la comnidad San José hasta San Bartolo, además el centro de la parroquia y Cerro Gabino, lo cual hará en compañía con la vocal María Mirabá. La vocal Cecibel Vélez pide desde la comunidad El Cruce hasta El Progreso. De esta manera, el Presidente aprueba la solicitud de los vocales y menciona que él haría una rotación general en los lugares que se le permita dependiendo la emergencia suscitada. Sin mas que tratar se da paso al siguiente punto. **Quinto - Resoluciones.** Se concluye que no existen resoluciones. **Sexto. - Clausura.** Siendo las 16H15 y habiendo tratado todos los puntos del orden del día, el Ing. Frowen Moreira García en calidad de Presidente del GADPR SAN PLÁCIDO da por clausurada la sesión ordinaria. Para constancia firman:

Ing. Frowen Moreira García  
**PRESIDENTE**

Lcda. Cecibel Vélez Looor  
**VICEPRESIDENTA**



**GAD SAN PLÁCIDO**

Econ. Gabriel García Casanova  
**PRIMER VOCAL**

Sra. María Mirabá Párraga  
**SEGUNDO VOCAL**

Sr. Dubal Jiménez Loor  
**TERCER VOCAL**

Ing. Adrián Calderón Morales  
**SECRETARIO**